

In stillem Gedenken an unseren Zugkameraden



Helmut Pach

Nach kurzer, schwerer Krankheit hat uns unser Freund und
Zugkamerad Helmut verlassen. Er wurde 84 Jahre alt und
marschierte bis zuletzt in den Reihen unseres Zuges,
den er auch mitbegründete.

In seiner unnachahmlichen Art war er uns immer
Vorbild und Ansporn.

Wir werden ihn sehr vermissen und trauern mit seiner Familie.

Jägerzug „Froh und Heiter“

Ingrid, Uwe, Heinz, Ulrike, Pittie, Petra, Dieter,
Dagmar, Kurt, Heidi, Wolfgang, Parthena, Cosimo, Axel, Birgit,
Volker, Silvia, Jörg